
本人對修改香港證券交易時間的意見如下: 
 

一. 應該持有香港股市同上海深圳股市在同一時間開市和延長交易時間這二

個原則 
來修改; 

 
二. 至於中午休息時間的長短不應是這次修改的一個阻礙, 一小時休息是可

以接受 
的, 哪有見過銀行中午休息的? 
 

三. 本人認為 "選擇一" 完全可以接受, 該修改使二地上午和下午開市時間都

為同 
一時間, 又把香港股市交易時間延長一小時半; 

 
四. 本人不認周 "選擇二", 如果一定要考慮中午休息時間改為一小時半, 可以

縮 
短上午交易時間, 由九點半至十一點半, 同內地一樣, 而下午仍為一點至四

點。這 
樣的修改之唯一不好的地方是實際交易只有延長一個小時, 但上下午的開市

同內地 
一致, 這一點很重要, 必須堅持; 

 
 
 
 
 
 
從報上看到對於建議更改交易時間的綜合意見, 本人想在諮詢日期尚未過之機, 再表

逹個人的想法。 
  
一.  新加坡一個小國家, 它擁有強烈的危機感, 懂得居安思危, 電腦系統速度升級到 

100 倍於港交所, 又想合併澳洲交易所… 為何一個更改交易時間的建議卻得不到大

多數人支持呢? 這是值得香港交易所深思的問題! 
  
二.  其實港交所建議更改交易時間, 延長交易時間是完全正確的。為何如此正確的

建議得不到, 尤其是經紀們的支持呢? 看來原因只有一個, 不少香港人, 包括這些經

紀變得沒有上進性了, 變得懶了! 
  
  
三.  本人認為交易時間一定要改, 相信有的更改應該會, 或者慢慢地會使投資者, 基

金和經紀們都能接受的: 
  



1.      上下午的開市與內地同步; 
2.      增加交易時間; 
  
四.  問題在於如何增加交易時間了: 
  
1.      關於中午休息問題: 其實香港如能一步到位同先進國家接規的話, 中午根本不必

休息。要保持中午一小時半休息的話, 也應使下午開市與內地同步, 可以考慮: 上午 

9:30 – 11:30, 下午則 13:00 開市。 
2.      關於延長時間問題: 中午不休息的話, 問題變得很簡單   9:30 – 16:00 (也可以 

15:30); 中午休息的話, 建議為  9:30 – 11:30 & 13:00 – 17:00 
  
上述為本人愚見, 僅供參考。 
 


